

Estimada Comunidad Educativa:

Como bien saben, nuestro querido Liceo se encuentra en un proceso conjunto de mejoramiento de la gestión escolar, bajo la convicción de que todos los miembros de la comunidad necesitan desarrollarse en un espacio educativo que asegure la integridad y bienestar de todas y todos. En este contexto, como equipo de funcionarias y funcionarios del establecimiento, en forma conjunta con la Dirección de Educación Municipal, hacemos esfuerzos por brindar las mejores condiciones para que nuestros estudiantes se desarrollen plenamente y puedan reconocer el Liceo Manuel Barros Borgoño como un centro educativo que propicia la sana convivencia escolar, la participación democrática de sus miembros y la formación integral de sus estudiantes. En este sentido, disponer de espacios seguros y acogedores es crucial para su concreción.

Actualmente se están realizando importantes obras de mejoramiento de la infraestructura, como la remodelación del baño principal de estudiantes y el techo de nuestra biblioteca, obras que responden a diversas conversaciones y mesas de trabajo entre distintos estamentos del Liceo. En esta línea, reconocemos la necesidad de seguir fomentando el sentido de comunidad, contribuyendo de este modo a nuestro clima convivencial y evitando el deterioro de las dependencias que nos cobijan a todos y todas.

Lamentablemente, el día de hoy un grupo de estudiantes intentó romper el portón lateral que da a calle San Diego con la evidente intención de hacer uso de la violencia, exponiéndose ellos mismos y exponiendo a nuestros estudiantes y funcionarios a situaciones de riesgo que deseamos evitar. Esto nos obligó a despachar la jornada para resguardar al conjunto de miembros de la comunidad. Posteriormente, un grupo no identificado de estudiantes se dirigió a los baños provisorios y destrozaron sus cubículos, los cuales tienen por objeto suplir las necesidades que los estudiantes mantienen mientras finalizan las reparaciones de fondo en los baños de nuestro Liceo. Al respecto, nuestro equipo realizará las investigaciones necesarias para determinar responsabilidades.

Más allá de lo anterior, continuaremos trabajando para que no se vuelvan a repetir acciones que interrumpen los procesos educativos y que vulneren derechos fundamentales, como la integridad, seguridad y calidad educativa de nuestro establecimiento.

EQUIPO DE GESTIÓN

LICEO MANUEL BARROS BORGOÑO

Santiago, 13 de marzo de 2024